

いつも本校ホームページをご覧いただきありがとうございます。今年も生徒達の活躍の様子をくわしくお伝えしていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願ひします。

1月15日(月)1校時、体育館にて**3学期始業式**が行われました。今年初となる集会で、皆元気に校歌斉唱をした後、各学年代表が冬休みの思い出や3学期の抱負を発表しました。

―――代表生徒各発表の要旨です―――

1年代表



冬休みの中で、学習の復習や予習の間に休息日を設けたことで、学習と休養のバランスをとることができました。3学期は2年生に向けて、より効率的に学習を進めることと、1、2学期の反省を活かして毎日を大切に過ごし先輩達のように春光台中を支えていける学年になりたいです。」

2年代表



「2学期はあまり勉強に意欲的でなかったので、3学期は家庭学習の習慣をつけ、計画的にテスト対策に取り組みたいです。生活面では提出物の期限を守れるよう付箋を利用し改善していきたいです。また、係活動については今まで以上に積極的に、そして臨機応変に取り組んでいきたいです。」

3年代表

【欠席した副委員長に代わり代読してくれました】



「冬休みは、受検の面接対策がしっかりできました。入試に備えて、休み中の生活習慣を改善していきたいです。3学期は苦手な数学を中心に、各教科の復習に力を入れるとともに、卒業に向けて挨拶や礼儀などをしっかり意識して、3年生らしく生活していきたいです。」

どの代表の発表もとても前向きで、良い1年のスタートをしっかりと踏み出したいという決意が表れており、立派な内容に頼もしさを感じました。

各学級前の掲示板には、個々の生徒達の「**3学期の抱負**」が続々と掲示されています。廊下を回って各クラスの生徒達の抱負を読むのが楽しみです。

